



Jorge Nava García. Foto: cedida

Jorge Nava García, nuevo vicario del Opus Dei en Navarra

Sustituye en el cargo a
Rafael Salvador, nombrado
hace 8 años y que se
queda en Pamplona

PAMPLONA – Jorge Nava García (Madrid, 1958) ha sido nombrado por el prelado del Opus Dei, Fernando Ocariz, nuevo vicario de la delegación de la prelatura en Pamplona, circunscripción que incluye Navarra, Soria y la CAV. Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid y doctor en Derecho Canónico por la UN, Nava sustituye a Rafael Salvador, que fue nombrado para este mismo cargo hace 8 años, y permanecerá en Pamplona.

La UN dice que el nuevo vicario afrontará esta etapa con ilusión y el deseo de secundar el impulso evangelizador que el Papa Francisco está dando en el mundo. Nava ha visitado algunos centros del Opus, a varios obispos y el día 26 presidirá la misa por Escrivá de Balaguer, en su aniversario. – D.N.